

Gründung des Vereins Aktionsbündnis TeilhabeForschung

Am 7. Oktober 2022 wurde der Verein "Aktionsbündnis Teilhabeforschung" in Berlin gegründet. Das Aktionsbündnis mit seinen über 140 Mitgliedern ist jetzt in einen Verein überführt worden, um als Kooperationspartner und Antragsteller handlungsfähiger zu sein. Prof. Dr. Friedrich Dieckmann ist als Vertreter wissenschaftlicher Fachgesellschaften den Vorstand gewählt worden. Als Co-Sprecher der Koordinierungsgruppe hatte die Gründungsversammlung geleitet. Das katho-Institut für Teilhabeforschung ist Gründungsmitglied des Vereins geworden, der mit seinen Arbeitsgruppen und wissenschaftlichen Kongressen Teilhabeforschung deutschsprachigen Raum vernetzen und verbessern will.

